

En sector Las Nieves a 125 kms. al noreste de Punta Arenas

Milagrosa salvada de conductor de Vialidad tras desbarrancar con maquinaria



GEMDA

Un operador de maquinaria vial vivió momentos de tensión y tuvo una milagrosa salvada, luego de que la motoniveladora que conducía se desbarrancara a un costado del camino. El incidente ocurrió mientras efectuaba labores de despeje en el sector Las Nieves (a 125 kms. al noreste de Punta Arenas), quedando la pesada máquina a varios metros de la ruta en una posición bastante compleja. La rápida acción de Carabineros de Villa Tehuelches, que acudió al lugar, permitió determinar que el conductor no presentaba riesgo vital, a pesar del aparatoso accidente.

En respuesta, personal y maquinarias de la misma Dirección de Vialidad se hicieron presentes en el sitio para iniciar las complejas maniobras de rescate y retiro de la motoniveladora.

Este tipo de accidentes resalta la peligrosidad inherente a las labores de mantenimiento de caminos, especialmente en zonas con geografía desafiante y condiciones climáticas adversas como las que a menudo se presentan en la Región de Magallanes. La pericia del operador, sumada a la rápida respuesta de los equipos de emergencia, fue clave para evitar consecuencias mayores.

El seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, informó que “este sábado 28 de junio una de las maquinarias de la Dirección de Vialidad, que se encontraba realizando funciones en el marco del Plan Invierno del MOP, sufrió un accidente de tránsito en un sector del Camino Las Nieves en la comuna de Laguna Blanca luego de que el conductor perdió el control producto de la

escarcha del sector. Se trata de un funcionario del Ministerio, por lo que una vez ocurrido el accidente se activaron todos los protocolos y el conductor fue trasladado al centro asistencial para la realización de los exámenes de rigor. Actualmente se encuentra en buen estado de salud pero en recuperación y con licencia médica mientras se realiza su recuperación. Hemos estado en contacto con el funcionario desde su accidente y desde ocurrido el mismo igualmente hemos estado en coordinación con la Dirección de Vialidad. Ahora sólo nos queda esperar una pronta recuperación de nuestro funcionario y le garantizamos a la comunidad que seguiremos trabajando en beneficio de la seguridad y la prevención en esta época invernal de temperaturas extremas”.